

## CONCERT SACHA PRECIPITE « ON Y VA ! »

MERCREDI 27 AVRIL A 18H30  
AUDITORIUM LYCEE ST PAUL  
(CAMPUS ST-PAUL ST-GEORGES)- VANNES  
- *gratuit* -



**Quand la musique donne sa chance à la différence...** c'est tout l'enjeu du collectif Sacha Précipité qui donnera **un grand concert le mercredi 27 avril à 18h30 à l'auditorium du lycée Saint-Paul (campus St-Paul St-Georges).**

Sur scène, **11 enfants « extra-ordinaires » accompagnés par 4 musiciens professionnels et grands amateurs (guitare, basse, batterie, saxophone)** ; 11 artistes de 9 à 15 ans – tous en situation de handicap - qui, en quelques minutes à peine, transportent leur public dans un tourbillon d'émotions et d'enthousiasme, emportent les spectateurs de toutes générations dans leur incroyable aventure entre jazz, ballades, slam, folklore, reggae et comptines...

Venues du département de l'Eure (27), ces jeunes pépites prises en charge dans un institut médico-éducatif (IMP), ont déjà fait vibrer **plusieurs salles de spectacles normandes, participé à plusieurs festivals de jazz où ils ont notamment partagé la scène avec Michel Jonasz.** De concerts grand public en concerts scolaires... des milliers de spectateurs ont pu découvrir « On y va ! » et son concept « d'inclusion inversée ».

**Véritable ode à la vie, à l'amour et à la tolérance,** leur spectacle – qui n'a rien à envier aux plus grands tant par les moyens techniques, humains que musicaux déployés pour mettre en lumière leur talent – s'adresse à la fois aux plus jeunes et aux plus grands.

Ce conte musical inédit, oscillant entre rythmes endiablés et douces mélodies, a été composé et mis en scène à la manière du célèbre « Soldat Rose ». « On y va ! » a cela de magique qu'à peine le rideau levé, on en oublie la différence ! **Un concert qui, à lui seul, ouvre une voie pleine d'espoir pour faire changer le regard de la société sur le handicap.**

Sacha Précipité en est la démonstration : de la différence naît une extraordinaire richesse.

## Un second album sorti en mars 2022

En juin 2018, le collectif Sacha Précipité sortait un premier album issu de son spectacle. Composé d'un CD/DVD et d'un livre jeunesse illustré, il a été vendu en quelques mois seulement à 500 exemplaires. Devant un tel engouement, « On y va » a été réédité en version « augmentée » en mars 2022.

**Il sera disponible à la vente à l'issue du concert le mercredi 27 avril.**



### CONCERT SACHA PRECIPITE

**Mercredi 27 avril à 18h30**

**A l'auditorium du lycée St-Paul  
(campus St-Paul St-Georges) – Vannes**

**Entrée gratuite**

**Réservations :** <https://www.helloasso.com/associations/sacha-precipite>

ou par mail : [sachaprecipite@gmail.com](mailto:sachaprecipite@gmail.com)

### La genèse d'un projet

Ils sont 11, des enfants âgés de 9 à 15 ans, tous en situation de handicap. Leur point commun ? En plus de partager leur quotidien au sein de l'institut médico-pédagogique Le Moulin Vert à Louviers (27), tous participent à une aventure musicale hors du commun : **Sacha Précipité !**

Déjà initiés aux plaisirs de la musique grâce à un atelier hebdomadaire dispensé par les professionnels de l'IMP, ces enfants ont franchi un nouveau cap, en janvier 2017, grâce au projet complètement fou lancé par François Jégu, le papa du petit Sacha, l'un des enfants de L'IMP.

Avocat au barreau de Rouen, il est également musicien amateur. Il a initié Sacha, dès son plus jeune âge, à la musique. Très vite, ce fut une évidence : il avait le rythme dans la peau.

Début 2017, François Jégu a donc réuni autour de lui plusieurs musiciens professionnels et/ou confirmés pour emmener les enfants et professionnels de l'IMP dans cette incroyable aventure qui les a portés, depuis, sur de nombreuses scènes normandes, a abouti à la sortie d'un album entre jazz, ballades, slam, reggae, folklores africains, comptines... Aux compositions personnelles de François Jégu s'ajoutent des reprises de standards revisités par les jeunes artistes...

### Pourquoi Sacha Précipité ?

En chimie, la formation d'un **précipité** peut-être la conséquence de la réaction entre deux solutions différentes mélangées. Dans ce projet, le principe est similaire : quand des musiciens de tous horizons se mélangent avec des enfants différents, le tout autour dans un enthousiasme partagé, le précipité est surprenant !

---

**CONTACT PRESSE : François Jégu – 06 24 71 34 22 / [sachaprecipite@gmail.com](mailto:sachaprecipite@gmail.com)**